

Fecha de entrega lunes 8 de
abril del 2024



MI UNIVERSIDAD

NOMBRE: Luis Antonio alfaró Pérez

Docente: Iván Alexis Rivas

Cuadro sinóptico.

Lic. En contaduría pública y finanzas

8 cuatrimestre

Reexpresión de estados financieros.

Estados de flujo de efectivo

Activos intangibles

Son derechos y obligaciones así como beneficios de propiedad o control, una de las características comunes es que tienen un nivel de incertidumbre y principalmente son inseparables de una compañía o de su segmento y beneficios indefinidos

Los intangibles que se pueden identificar y vinculan por separado con derechos específicos que tienen periodos y beneficios limitados. Y son activos que se originan internamente o se compran pero que no son identificables y poseen periodos indefinidos.

Valores de inversión

Son inversiones que una compañía hace y son temporales de un exceso de efectivo retenido como valores comerciales, se presentan como forma de deuda de capital y son valores que se presentan en un acreedor con otra entidad y son bonos corporativos o de gobierno entre otros.

La contabilidad se prescribe en la SFAS 115 y esta norma se aparta del principio tradicional del menor valor entre el costo y mercado al ordenar que los valores de inversión se registren en el balance general al costo o al valor justo en el mercado.

Flujo de tesorería

El efectivo es el saldo residual de las entradas de efectivo menos los desembolsos de efectivo en todos los periodos anteriores de una empresa. Los flujos netos de efectivo, o simplemente flujos de efectivo, se refieren a las entradas menos las salidas de efectivo en el periodo en curso.

El análisis de los estados financieros que se hace en esta antología reconoce que la contabilidad basada en acumulaciones, en la que las compañías reconocen los ingresos cuando éstos se ganan y los gastos cuando se incurre en ellos, difiere de la contabilidad basada en el efectivo.

Método directo e indirecto

manifiesta las entradas brutas en efectivo y los desembolsos de efectivo relacionados con las operaciones; en esencia, ajustando cada partida del estado de resultados de acumulación a la base de efectivo

Estas consideraciones analíticas importantes convencieron al principio a los reguladores de que debía imponerse el método directo para declarar los flujos de efectivo.

Determinación de hoja de trabajo y ajustes

La medida y presentación de las cuentas del pasivo (deuda) y capital en los estados financieros están regidas por la aplicación de los principios de contabilidad aceptados. Estos principios deben tenerse presentes al analizar la estructura del capital y sus implicaciones en la solvencia.

Una de las tareas importantes del análisis es la evaluación del desempeño de la inversión. Esta tarea es importante en particular para las compañías en las cuales la inversión constituye una porción grande del ingreso.

Rendimiento del capital invertido

El análisis de los estados financieros implica evaluar tanto el riesgo como el rendimiento. El rendimiento del capital invertido se refiere a las utilidades de una empresa con respecto a la cuantía y el origen del financiamiento.

Bibliografía básica y complementaria:

- WILD, JOHN SUBRAMANYAM K.R. (2011). Análisis de Estados Financieros. Mc Graw Hill.
- Román Fuentes, Juan Carlos. (2010). Estados Financieros Básicos. proceso de Elaboración y Reexpresion. Ediciones Fiscales ISEF.
- GARCIA BRIONES, SALV. (2010). Reexpresion de Estados Financieros. Mc Graw Hill.
- Román Fuentes, Juan Carlos. (2017). Estados Financieros Básicos. proceso de Elaboración y Reexpresion. Ediciones Fiscales ISEF.
- Palomares Laguna Juan. (2015). Estados Financieros Interpretación y Análisis. PIRAMIDE.
- Carvalho Javier. Segunda Edición. (2015). Estados Financieros: Normas para su preparación y presentación. ECAES.